

大阪・関西万博♪

7月4日(金)、79期生はじめての校外学習・大阪関西万博に参加しました。「人、時、物を大切」という学年目標に4月から学校生活を送っています。今回の校外学習で、きちんと全員「時」間を守り、「人」に迷惑をかけることなくいい過ごし方ができました。



万博では、人々の生活をよりよくするアイデアやヒントを各国や民間団体が発表し、未来の当たり前の種をまく場所。そんな中で、様々なものを見て、触れて、自分の将来設計や未来に向けて自分が社会でどんな役割を果たしたいかなど、これからのキャリアについて深く考える機会にできました。

大阪ヘルスケア・パビリオン

大阪ヘルスケア・パビリオンを全員で見学!!25年後の都市生活を体験し、未来の暮らしをのぞくことで「もの」ごとのこれからの可能性や健康に関するミライの食と文化についてみんなで考えたり、実食したり、学ぶことができました。



クラスマッチ！



6月13日(金) 79期生 はじめてのクラスマッチが実施されました!!
みんなで力を合わせ

みんなで心をひとつに
熱くなって 強くなって

一致団結と仲間の大切さ
をみんなで学ぶことができました。

